



うばどううつ子だより

令和2年 学校だより
R2. 6. 1 第3号
校長 齋藤 学

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

通常の教育活動になりました

5月20日から給食も開始され通常の教育活動となり、10日あまりが過ぎました。子どもたちもすっかりと学校生活のリズムを取り戻し、元気に活動しています。臨時休業中は静まり返っていた校舎も、今は子どもたちの声が響いています。先生方も子どもたちから元気をもらっています。今後も新型コロナウイルスの感染予防に気を緩めることなく、子どもたちの安全安心に心がけていきます。

【学校では次のような対応をしています】

- マスクを常時しています。マラソン時など活動に支障が出る場合は、外します。
- 校舎に入るときには玄関で手の消毒をしています。
- 定期的に教室内校舎内の換気をしています。
- 授業では3密にならないようにしています。
- 休み時間後や給食時、清掃後などこまめに手洗いをしています。
- 給食時は向かい合わないようにしています。また、配膳は先生方で行っています。
- 来校者には検温と手の消毒をしていただいています。
- 放課後、校舎内の消毒をしています。

外で運動をする機会が少なく暑さに順応しづらいことや、マスクをすることで、のどの渇きを感じづらくなり、熱中症になる人が増加することが予想されます。子どもたちにも十分注意させます。ご家庭の皆様もご注意ください。

姥堂小学校 5つの「あ」

本校では5つの「あ」を合言葉として取り組んでいます。

- 1 いさつ
- 2 んぜん
- 3 としまつ
- 4 りがとう
- 5 さごはん

花壇にチューリップが咲いていましたが、月日とともに花びらが散っていました。花壇の手入れをしていた子が、散った花びらを片付けていました。きれいな花を楽しむだけでなく、散った花びらのあとしまつもきちんと行って、すばらしいなと思いました。